



MINUTA REUNIÓN AIVAK RED CDIT INNOVACIÓN INDUSTRIAL

Lugar: Centro de Desarrollo e Innovación Tecnológica (CDIT)
Vallejo-i, Ciudad de México
Fecha: 25 de abril de 2023.
Hora: 10:00 am a 12:00 pm

Asistentes:

SECTEI	
NOMBRE	CARGO
Dr. José Bernardo Rosas Fernández	Director General de Desarrollo e Innovación Tecnológica. Administrador General de la Red
Federico Hernández Loranca	Director de Desarrollo Tecnológico y Oportunidades de Innovación
Rene López Cabrera	Dirección de Proyectos de Identificación de Oportunidades de Innovación
Alfredo Díaz Luján	Personal de Honorarios
Vanesa Sánchez Pompa	Personal de Honorarios
Alexis Llanes Ramos	Secretario CDIT
Cesar Vargas Jiménez	Personal de Honorarios
INVITADOS	
NOMBRE	DEPENDENCIA
Arturo García Aparicio	AIVAK
Enrique Guzmán	TEKUGO
Donaji Velasco Arias	Laboratorio de Nuevos Materiales IPN
Noelia Fernández Ovando	Natoure
Antonio Montoya	FRACTANET
Luis Marquez Borbolla	UAM Cuajimalpa
León Aroesti	Radio Frequency
Daniel Cortes Serrano	ITESM
Hernando Ortega	Laidatec
Jorge Beltrán	IPN Unidad de Vinculación Empresarial
Jessica Serrano	UAM CICYT- CDIT
Yadira Valdés	IPN Unidad de Vinculación Empresarial



Relatoria:

Se realizó la primera reunión entre SECTEI y AIVAC con la participación del Director General de Desarrollo e Innovación Tecnológica, representantes de cada una de las direcciones de la SECTEI, de los laboratorios de CDIT y emprendedores. Por AIVAC participó Arturo García, presidente de AIVAC

En un primer momento se explicó a los participantes la idea de organizar eventos de este tipo para presentar a los industriales las soluciones que el CDIT podría ofrecer a partir de los desarrollos alcanzados y para identificar las necesidades tecnológicas de los industriales.

En un segundo momento se hizo una presentación por el Dr. Bernardo entre otros puntos, se explicó cuáles eran las soluciones con las que contábamos hasta el momento para conocimiento del Presidente de AIVAC y se realizó un intercambio con los participantes los cuales enriquecieron la presentación.

En un tercer momento se hizo una presentación por el Dr. Bernardo de un instrumento diseñado para identificar necesidades tecnológicas potenciales de los Industriales. El documento fue revisado de conjunto y se sugirió por el presidente de AIVAC que el mismo estuviera dirigido a preguntar de manera abierta a los industriales que necesidades tenían y no se limitaran a las que se habían presentado.

Por último el Mtro Jorge Beltran del IPN explicó la plataforma que se pensaba utilizar para desarrollar una dinámica que permitiera identificar con los empresarios

Acuerdos generales:

- Realizar reuniones periódicas de intercambio y vinculación

Evidencia fotográfica:

